



Dice Monreal que empresario es un patriota

# Arropan a Romo tras acusación

**Afirma morenista que no hay pruebas por narcolavado contra regiomontano**

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aseguró que el ex asesor del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, Alfonso Romo, es un patriota y afirmó que no hay pruebas sólidas de los señalamientos del Departamento del Tesoro de Estados Unidos en contra de Vector Casa de Bolsa, propiedad del empresario, por narcolavado.

Defendió también los negocios del ex Jefe de la Oficina de la Presidencia, al calificarlos como legales y honestos.

“Como persona, pero también como diputado, puedo decir con toda seriedad que Alfonso Romo es un hombre íntegro; que Alfonso Romo es una persona honorable. Yo tengo una buena opinión de él, porque no sólo es un patriota, sino sus negocios, desde mi punto de vista, son legales, honestos, salvo prueba en contrario”, aseguró.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) sostuvo que es “de mala fe” y “ruin” que los

señalamientos de Estados Unidos en contra del empresario sean usados por adversarios políticos para descalificar de esa manera a una persona que, afirmó, goza de una “reputación y un prestigio moral y político incuestionable”.

Monreal dijo que se queda con la postura de la Secretaría de Hacienda, que informó que si bien el Gobierno mexicano recibió notificaciones de Estados Unidos sobre el tema, no se proporcionaron pruebas sólidas, mientras que las revisiones mexicanas sólo detectaron faltas administrativas que ya fueron sancionadas.

El legislador destacó la intervención de la dependencia federal para tomar el control provisional de Vector Casa de Bolsa, CIBanco e Intercam, las tres instituciones financieras señaladas, para garantizar los fondos de los ahorradores y la estabilidad del sistema financiero.

Subrayó que no ha habido ninguna alteración de los mercados financieros ni desconfianza de los ahorradores.

También descartó la intervención de la Cámara de Diputados en el tema, aun cuando ha habido solicitudes para integrar comisiones y citar a comparecer a funcionarios federal, por considerar



EL ASESOR

que no es su facultad.

“El Poder Legislativo no va a pedir información al Departamento del Tesoro o al Departamento de Estado, porque no es nuestra función, no es nuestra competencia y no es una facultad que la Constitución y la ley nos permita”, dijo el líder de los diputados de Morena.